



Selon le dernier classement FIFA publié ce jeudi 30 novembre 2023, l'équipe nationale de football du Cameroun a connu une nouvelle régression en occupant désormais la 46e place mondiale. Cette position est trois places en-dessous du classement précédent paru le 26 octobre. Au niveau africain, le Cameroun se maintient à la 7e position.

Au sommet du classement africain, le Maroc continue de dominer avec une 13e place mondiale, juste avant la prochaine Coupe d'Afrique des nations (CAN). Le Sénégal occupe la deuxième place (20e) suivi de la Tunisie (28e) en troisième position. L'Algérie (30e) et l'Égypte (33e) terminent le Top 5 africain. En outre, la Côte d'Ivoire a progressé de deux places et se réintègre dans le Top 50 (50e), grâce à deux victoires lors des éliminatoires du Mondial 2026 contre les Seychelles (9-0) et la Gambie (2-0).

Dans le classement mondial, l'Argentine reste en tête, suivie de la France, tandis que l'Angleterre prend la troisième place, détrônant le Brésil qui glisse à la cinquième position après deux défaites consécutives. La Belgique complète le Top 5 mondial. Le classement final de la FIFA pour l'année 2023 sera publié le 21 décembre prochain pour les équipes masculines.